

El Eco de Cartagena

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7456

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 id. La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 15 de cada mes. Correo postal en París para anuncios: 10 pesetas al mes, 31.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

LUNES 23 DE AGOSTO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en especie. Los anuncios remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de haberse comprometido a ello.

Anuncios a precios convencionales.

UNA ANEXIÓN IMPORTANTÍSIMA.

Asegúrese que Alemania se ha anexionado los territorios del Sudoeste de la Patagonia, tomando posesión de ellos en debida forma, y que de un día a otro se expedirán las debidas comunicaciones a las naciones.

INTELIGENCIA ENTRE OPORTUNISTAS Y MONÁRQUICOS.

Un telegrama de París dice que la política francesa ha entrado en una nueva fase, cuyas consecuencias pueden tener incalculable resultado en un porvenir más ó menos próximo.

Las corrientes conciliadoras entre los oportunistas y los monárquicos, de que viene hablándose desde hace tiempo, se acentúan hasta el punto de hacer posible una cabal inteligencia entre ambas fracciones.

Algunos diputados monárquicos censuran con bastante acritud la exageración de las condiciones pedidas por Duval en «Le Gaulois» como indispensables para llegar a un común acuerdo.

Mr. Laporte redacta un proyecto encaminado á conseguir la conciliación de los políticos conservadores manteniéndose dentro de la Constitución vigente.

En círculos autorizados se asegura que hay fundadas esperanzas para suponer que este proyecto será suscrita por gran número de diputados de las derechas.

AMENAZAS

DE UN CONFLICTO INTERNACIONAL.

Dicen de Londres que es indes-

criptible la impresión triste y la inquietud general que ha producido la nota diplomática de lord Rosebery. En todos los círculos es vivamente comentada y discutida, viéndose por ella lo peligroso de la situación de relaciones con Rusia, mucho más tirantes y agudas de lo que se podía prever.

Créese que el czar adopte una actitud inflexible y que en las nuevas respuestas de su gobierno lleve al extremo sus reproches, y las noticias de San Petersburgo indican que allí prevalecen los temperamentos más duros y que todos se inclinan a un rompimiento con Inglaterra.

En Londres se tiene por seguro que estalle un conflicto dentro de poco.

En vista de los documentos publicados se trasluzca claramente que Salisbury dió á la comisión inglesa en el Afghanistan instrucciones de buscar aplazamientos y obstáculos para entenderse con los rusos al saber el contenido de los despachos respecto á B. tura.

Lord Dufferin se prepara activamente para la lucha próxima.

Noticias Generales.

Dice el Imparcial.

«Ocupándose del brigadier Mariné, recuerda un colega que el Sr. Ruiz Zorrilla no ha podido desautorizarle ahora, sino que lo habrá hecho hace tiempo, porque el brigadier presentó hace dos meses su solicitud.

Y otro periódico dice que el Consejo Supremo de Guerra y Marina acaba de informar desfavorablemente

la solicitud de indulto, por no reunir á su juicio, los requisitos y formalidades de ley para su tramitación.»

Se ha dispuesto por el ministerio de Marina que los destinos de ayudantes secretarios de los comandancias principales de los Depósitos sean desempeñados por capitanes, á consecuencia de lo dispuesto en el reglamento de reorganización del cuerpo.

El Consejo de gobierno de la marina acordó en su sesión celebrada el viernes adquirir un buque portamiņas presuntivo por Mr. Juan Samuel Whit, de East Cowes, el cual tendrá que presentar el contrato completo, proposición, especificaciones y presupuesto.

Dicho buque deberá tener un andar de doce millas.

Hace tres días, el 18, santo del soberano de Austria, pudo contemplar la ciudad de Viena una magnífica corona de flores colocada en el frontispicio de la catedral, con esta leyenda: «Larga vida al emperador Francisco José.»

La sorpresa de la población fue grande, y más aún se instaba por saber quien había colocado esta corona á una altura de 450 pies.

Parece que en las altas horas de la noche del 17 al 18, un joven natural de Estiria, asiendo á los alambres conductores de la electricidad, trepó hasta el final de la flecha, en donde sujetó fuertemente la corona.

Al descender se encontró con que un ratero se había llevado sus botas

y con que la policía le condujo para conducirle á la prisión.

Tan pronto como el comisario se enteró de los hechos, regala al joven un par de botas nuevas, y lo puso inmediatamente en libertad.

Los casinos y círculos de Viena han aplaudido el acto del estirio, ateniéndose en su favor suscripciones, cuyo importe ascendió desde el primer momento á miles de florines.

El ayuntamiento de la capital parece preocuparse con la idea de quitar la corona de aquel sitio; pero el joven se comprometió formalmente á destruir su obra y no se presenta quien trate de emprender una ascension.

Tendrá el municipio que conformarse con que la acción del tiempo desoje las flores y que el viento se las lleve. En cambio no se olvidará tan pronto este rasgo originalísimo del fervor de un patriota.

Hay bastante alarma en los Estados Unidos, con motivo de haber ocurrido en Wisconsin algunos casos de cólera, uno de los cuales ha sido diagnosticado como legítimamente asiático.

De una delegación muy servida de llegará la semana pasada á personas en Michigan.

La epidemia ataca á veces á personas y dura generalmente cinco días.

«El Eco de San Sebastián dice que, según se asegura, en los últimos días de este mes celebrarán en la frontera una reunión varios emigrados revolucionarios, bajo la presidencia del Sr. Ruiz Zorrilla, sabiendo que dichos emigrados, aburridos de la vida miserable que arrastran, pretenden promover una algarada más.

El colega cree, no obstante, que no sucederá nada.

Resoluciones de marina.

Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito Naval al oficial de la marina de guerra austriaca, D. Leopoldo Seliner, autor del sistema eléctrico de señas de noche, que se ha declarado reglamentario en la armada.

Ha sido nombrado tercer comandante de la fragata *Genoa*, sustituyendo de navio D. Alejandro Ferrer Martínez.

Se ha concedido graduación en tercer grado de navio al ayudante de Marina D. José de la Cruz Feijóo.

Ha sido destinado á la brigada de pedregales de Cadiz, el tercer maquinista D. Antonio Noé.

Se ha concedido, permuta de destinos á los alféreces de fragata graduados, D. José Marcell y D. Gerónimo Galiana.